



Masterhacks - Como parte de la reestructuración del modelo de monetización de YouTube, Google decidió retirar los canales de pago introducidos en 2013, donde los propietarios podían publicar contenidos por los que los usuarios tenían que pagar para poder verlos.

Estos cambios relacionados con la nueva estrategia de YouTube y Red para las suscripciones de plataforma han puesto en situaciones penosas a algunos youtubers.

El 1 de diciembre se verán los cambios en los canales de pago, en los que sus videos con esta modalidad de pago serán privados y no podrán ser accesibles, sin embargo, la compañía afirmó que dará a los youtubers la opción de hacer públicos dichos videos para que los usuarios puedan verlos hayan o no pagado.

YouTube Red busca con estas medidas dar a los creadores mejores herramientas para obtener dinero por su trabajo.